



令和5年9月20日

NO. 11

応援 ありがとうございました

9月16日(土)、スポーツフェスティバルに計407名の保護者、地域のみなさまにご来場いただき、誠にありがとうございました。暑さによる練習不足、コロナやインフルエンザなど、開催を心配する要素がありましたが、無事に実施することができました。客席から温かい応援をいただいたこと、演技ごとの席移動にご協力いただいたこと、感謝申し上げます。

スポフェスで特に感じたことが3つあります。

1つ目は、子どもたちのがんばりです。今年の暑さは異常



6年 ダンス。

でした。9月に入っても熱中症指数が、警戒あるいは厳重警戒を示すことが多く、体育館を利用したり、外での活動は最小限にとどめたりするなど、制限を余儀なくされました。 予演会までろくに外練習ができなかったというのが実情です。しかし、暑い中で、子どもたちも集中力を切らすことなく練習を繰り返し、見事に力を発揮してくれました。子どもたちの姿に元気と勇気をもらったのは、私だけではないと思います。



3年 棒引き

2つ目は、**6年生の活躍**です。放送係、演技係など、あらゆる部署で力を発揮しました。特に、演技係の子どもたちは、ご覧いただいたように、グラウンドを全力で走り回りました。何よりすごいのは、係の準備は、簡単な打ち合わせと予演会の1回だけ。その反省をしっかり生かして、すばらしい動きを見せてくれました。その過程を知る者としては、演技同様に価値ある成果だったと感じています。

3つ目は、**学校行事の大切さ**です。子どもたちにとって行事など特別活動の果たす教育効果は絶大です。非日常の場を

設定することで、子どもたちのモチベーションが上がりますし、集中の度合いも高まります。他者と協力することで得られる満足感、達成感も格別です。何より、保護者の方に見守られ、帰ったら励ましや称賛の言葉を送られることが何よりのご褒美になったことでし

ょう。こうして一つ一つの行事が節目となり、子どもたちは一歩先へ成長していきます。

保護者、地域のみなさんには、本当に暑い中、子どもたちへ温かい声援をいただき、ありがとうございました。

アンケートがまだの方はご回答ください。結果は、後 日改めてお知らせします。

スポーツフェスティバルの成果が今後につながるよう、2学期の教育活動を進めてまいります。

今後とも、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



1年 50m走